

ABSTRAK

NOVIA ADISTY, 12103193145, Analisis Pemberhentian Hakim Mahkamah Konstitusi Dalam Perspektif Hukum Tata Negara, Program Studi Hukum Tata Negara, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2023, Dosen Pembimbing Bapak Ahmad Gelora Mahardika S.IP., M.H.

Kata Kunci : Pemberhentian, Hakim Mahkamah Konstitusi, Hukum Tata Negara, Fiqh Siyasah

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh pemberhentian Hakim MK Aswanto yang dilakukan oleh Dewan Perwakilan Rakyat (DPR) tanpa alasan dan menciderai kekuasaan kehakiman. Karena tidak memenuhi syarat dan prosedur sebagaimana menurut undang-undang yang mengatur mengenai kelembagaan Mahkamah Konstitusi Republik Indonesia.

Rumusan Masalah yang diangkat dalam penelitian ini ialah : (1) Bagaimana sistem pemberhentian hakim Mahkamah Konstitusi di Indonesia dalam perspektif hukum tata negara dan fiqh siyasah ? (2) Bagaimana permasalahan terkait pengaturan masa jabatan dan pemberhentian Hakim Mahkamah Konstitusi ? dan (3) Bagaimana desain ideal pemberhentian hakim Mahkamah Konstitusi?

Penelitian ini menggunakan riset kepustakaan dengan pendekatan kualitatif serta beracuan pada penelitian hukum normatif (yuridis normatif). Dan didasarkan pada literatur dokumen dalam bentuk buku, naskah peraturan perundang – undangan, jurnal dan laporan – laporan hasil penelitian lainnya.

Hasil penelitian yang didapat dari penelitian ini yakni: (1) Bagaimana sistem pemberhentian hakim Mahkamah Konstitusi di Indonesia dalam perspektif hukum tata negara dan fiqh siyasah. (2) Bagaimana permasalahan terkait pengaturan masa jabatan dan pemberhentian Hakim Mahkamah Konstitusi yang berkaitan independensi kekuasaan kehakiman tidak dapat lepas dari persyaratan, seleksi, pengawasan, dan pemberhentian hakim konstitusi serta mekanisme seleksi, pengawasan, dan pemberhentian hakim konstitusi yang juga perlu disempurnakan dan (3) Desain ideal pemberhentian hakim Mahkamah Konstitusi.

ABSTRACT

NOVIA ADISTY, 12103193145, Analysis of the Dismissal of Constitutional Court Judges in the Perspective of Constitutional Law, Constitutional Law Study Program, Faculty of Sharia and Legal Sciences, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2023, Supervisor Mr. Ahmad Gelora Mahardika S.IP, M.H..

Keywords: Dismissal, Constitutional Court Judge, Constitutional Law, Figh Siyasah

This research is motivated by the dismissal of MK Judge Aswanto by the House of Representatives (DPR) without reason and injuring judicial power. Because it does not meet the requirements and procedures as according to the law governing the institution of the Constitutional Court of the Republic of Indonesia.

The problems raised in this study are: (1) How is the system of dismissal of Constitutional Court judges in Indonesia in the perspective of constitutional law and figh siyasah? (2) How are the problems related to the regulation of the term of office and dismissal of Constitutional Court judges? and (3) How is the ideal design for dismissing Constitutional Court judges? This research uses library research with a qualitative approach and refers to normative legal research (juridical normative). And based on document literature in the form of books, texts of laws and regulations, journals and other research reports.

The research results obtained from this research are: (1) How is the system of dismissal of Constitutional Court judges in Indonesia in the perspective of constitutional law and figh siyasah (2) How problems related to the regulation of the term of office and dismissal of Constitutional Court judges related to the independence of judicial power cannot be separated from the requirements, selection, supervision, and dismissal of constitutional judges as well as the selection mechanism. supervision, and dismissal of constitutional judges which also need to be refined and (3) The ideal design of dismissal of Constitutional Court judges.

ملخص

نوفية عدستي، 12103193145، تحليل إقالة قضاة المحكمة الدستورية من منظور القانون الدستوري، قسم القانون الدستوري، كلية الشريعة والدراسات القانونية، جامعة سيّد علي رحمة الله الإسلامية الحكومية تولونج أجونج، 2023، المشرف الأستاذ أحمد جيلورا ماهارديكا الماجستير.

الكلمات المفتاحية: إقالة، قضاة المحكمة الدستورية، القانون الدستوري، فقه السياسة

خلفية البحث من هذه البحث هي إقالة قاضي المحكمة الدستورية أسوانتو من قبل مجلس النواب دون سبب والإضرار بالسلطة القضائية. لأنها بدون مستكمل للشروط والإجراءات وفقا للحقوقيّ المنظم لمؤسسة المحكمة الدستورية لجمهورية الإندونيسية.

كانت أهداف البحث في هذا البحث هي: (1) كيف نظام إقالة قاضي المحكمة الدستورية في الإندونيسية من منظور القانون الدستوري وفقه السياسة؟، (2) كيف مشكلات المتعلقة بتنظيم مدة ولاية وإقالة قضاة المحكمة الدستورية؟، (3) كيف تصميم المثالي لإقالة قضاة المحكمة الدستورية؟. منهجية البحث المستخدمة في كتابة هذه البحث العلمي هي البحث المكتبي بمنهج نوعي ويشير إلى البحث القانوني المعياري (القانوني المعياري). ويستند إلى وثائق مطبوعات في شكل كتب القانونية ومجلات وتقارير بحثية أخرى.

نتائج البحث التي تم الحصول عليها من هذا البحث هي: (1) كيف نظام إقالة قاضي المحكمة الدستورية في الإندونيسية من منظور القانون الدستوري وفقه السياسة. (2) كيف مشكلات المتعلقة بتنظيم مدة ولاية وإقالة قضاة المحكمة الدستورية باستقلال السلطة القضائية عن الشروط القاضي الدستورية واختيارهم والإشراف عليهم وإقالة قاضي الدستورية فضلا عن أدوات الاختيار والإشراف وإقالة قاضي الدستورية والتي تحتاج أيضا إلى الكمال و (3) التصميم المثالي لإقالة قضاة المحكمة الدستورية.